
– Seite 1 – 

Burgenländischer Tischtennisverband 
ZVR-Zahl: 993668691, Mitglied des ÖTTV, Gründungsjahr: 1948 

ANSCHRIFT BANKVERBINDUNG VERBANDSSITZ 
Helmut Jäger Volksbank Wien AG Oberwart 
Manhartsbrunner Straße 28 IBAN: AT57 4300 0413 3344 0109 
A-2202 Enzersfeld BIC: VBOEATWW 

 
www.bttv.at 

office@bttv.at 
 
 

Protokoll der Generalversammlung 2020 
 

  Dokument 

 
NAME Protokoll_Generalversammlung_BTTV_2020-06-20.docx 

VERSION 1.0 

AUTOR Karin Buday 

 
VERTEILER Alle Vereine und Vorstandsmitglieder des BTTV 

 

  Sitzung 

 
THEMA Generalversammlung 2020 

 
DATUM 20.06.2020 

UHRZEIT 10:15 – 11:50 Uhr 

ORT Hotel-Restaurant Martinihof, Neudörfl 

 
ANWESEND Helmut Jäger (Präsident) als Vorsitzender 

Klaus Leirer (Vizepräsident, MuBA- und Organisationsreferent) 

Balàzs Molnàr (Sportreferent) 

Karin Buday (Schriftführer) 

Raimund Mihalkovits (Finanzreferent) 

Robert Lahr (Vizepräsident) 

Hannes Laszakovits (FR-Stv) 

 

Karin Buday (BRUN), 

Peter Karpf, Stefan Mayer (EISEN), 

Tobias Thury, Walter Sattler (HALB), 

Günter Reiter, Heinz Pogats (HORS), 

Harald Hofbauer, Rene Lorenschitz (JOIS), 

Jochen Hammer (KIRS), 

Hannes Laszakovits (KLEIN), 

Christoph Giefing, Kurt Dirnbauer, Rudolf Ulrich, Michael Ulrich, Thomas Ulrich (MATTB), 

Werner Koller (MÖNC), 

Robert Lahr (NEUDB), 

Raimund Mihalkovits, Philipp Patzelt (OBERP), 

Klaus Leirer, Familie Seper (OBWT), 

(PINK) – Vollmacht für Klaus Leirer 

Leopold Gruber (SIEG) 

Hans Tschiedel, Pinsker Manfred (WIMP) 
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ABWESEND Burgenländischer Behindertensportverein - entschuldigt (Andrea Pöllinger) 

UTTC Litzelsdorf 

UTTC Neusiedl 

Union Raiba Oberschützen 

UTTV Pinkafeld - entschuldigt (Gottfried Wolf) 

Schulsport HS Marianum Steinberg 
 

  Sitzungspunkte 

 
a) Begrüßung: 

Helmut Jäger eröffnet die Sitzung. Er begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter und Vorstandsmitglieder und 
bedankt sich für das zahlreiche Erscheinen trotz verschärfter Bedingungen. 

b) Präsident Helmut Jäger und Schriftführerin Karin Buday stellen die Anzahl der vertretenen Stimm-
berechtigten fest. Vertreter von 15 Vereinen (30 Stimmen) nehmen an der Sitzung teil. Mit den
9 Stimmen der anwesenden Vorstandsmitglieder ergibt das gesamt 39 Stimmen, die einfache Mehrheit liegt 
bei 20 Stimmen, die 2/3-Mehrheit bei 26 Stimmen. 

c) Das Protokoll der letzten ordentlichen GV wird auf Wunsch der Anwesenden nicht verlesen, wird aber
einstimmig genehmigt. 

d) Tätigkeits-Berichte: 

Es liegen Tätigkeitsberichte des Präsidenten, des Organisationsreferenten, des Sportreferenten, des 
Finanzreferenten und der Kassaprüfer vor. 

Präsident Jäger berichtet von der abgelaufenen Saison und vor allem geht er auf die dramatische Situation, 
die das Corona-Virus beschert hat, ein. Die Meisterschaft musste vorzeitig beendet werden, viele 
Veranstaltungen wie die ÖM der Senioren, ÖM U15, U18, U21, eine NW-Superliga, das Bundesliga-
Finalturnier, usw. konnten nicht mehr durchgeführt werden. Inzwischen hat sich die Lage ein wenig zum 
Positiven verändert, trotzdem bleiben noch viele Fragen offen, vor allem, wie es ab Herbst weitergehen wird.

Weiters kann sich der BTTV über einen Staatsmeistertitel im Herrendoppel freuen, die Brüder Habesohn 
schafften dies in Kufstein. Aufgrund der vielen Ausfälle von Veranstaltungen konnte man leider keine 
weiteren Platzierungen vorweisen. 

Kompletter Bericht – siehe Beilage 

Organisationsreferent Klaus Leirer berichtet ebenfalls von der vorzeitig beendeten Saison und erklärt den 
Endtabellenstand und sein Zustandekommen. Weiters nimmt er die Klasseneinteilung bzw. die 
Mannschaftseinteilung für die Saison 2020/21 vor. Die 1. Klasse Süd fällt ab 2020/21 weg, da nur noch 2 
Vereine daran teilnehmen würden (Pinkafeld u. Oberwart). Die Zustimmung der betroffenen Mannschaften 
wurde eingeholt und sie werden in eine nun einzige 1. Klasse eingegliedert. 

Organisationsreferent Leirer teilt auch mit, dass aufgrund der Covid19-Situation einige Änderungen in den 
Durchführungsbestimmungen gemacht werden mussten (Ergebnisse, Spielsystem, ohne Doppel).  

Zum vorjährigen Antrag von Hornstein, der schlussendlich durch Zusicherung des Vorstands, etwas ändern 
zu wollen, zurückgezogen wurde, konnte eine Kompromiss-Lösung gefunden werden: Die Nachwuchsspieler 
der 2. Bundesliga dürfen in der 1. Landesliga nur dann eingesetzt werden, wenn sie an mindestens 50% der 
möglichen Meisterschaftsspiele teilnehmen (empfindliche Geldstrafe bei Nichteinhaltung). Günter Reiter 
merkt an, dass Hornstein gerne zwischenzeitlich informiert worden wäre. 

Sportreferent Balasz Molnar berichtet anschließend über das Sportjahr aus seiner Sicht. Er hebt einige 
Erfolge besonders hervor und bedankt sich beim Vorstand, beim NW-Ausschuss, bei den Aktiven und allen 
Vereinen sowie auch den Eltern für die Unterstützung und Zusammenarbeit in der abgelaufenen Saison. 
Trotz Covid19 war es eine erfolgreiche Saison für den BTTV, man dürfe sich aber nicht auf den Lorbeeren 
ausruhen, sondern konsequent weiterarbeiten, um noch besser zu werden. 

Kompletter Bericht – siehe Beilage 

Danach erklärt Finanzreferent Raimund Mihalkovits in seinem Bericht, dass auf Anregung von 
Rechnungsprüfer Hammer die Einnahmen-/Ausgabenrechnung erstmalig auf ein Kalenderjahr erstellt wurde.

Aufgrund der Corona Pandemie gab es zwar weniger Ausgaben, aber da einige Veranstaltungen nicht 
durchgeführt worden sind, gab es dadurch auch weniger Subventionen. Insgesamt konnte man ausgeglichen 
bilanzieren und einen kleinen Überschuss vorweisen. An alle 4 Landestrainer, die wegen Covid-19 nicht tätig 
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sein konnten und somit keine Einkünfte erzielen konnten, wurde ein einmaliger Zuschuss in der Höhe von € 
400,- ausbezahlt, der nicht rückerstattet werden muss. 

Bericht und Eingaben/Ausgabenrechnung 2019 und 2020 bis 22.5.2020 – siehe Beilage 

 Rechnungsprüfer Jochen Hammer stellt danach dem Vorstand ein gutes Zeugnis aus, die 
Jahresabrechnung wurde kontrolliert, alle Belege und die Salden stimmen und wurden auch richtig verbucht. 
Die Buchhaltung wird tadellos geführt und er spricht ein großes Lob aus. 

Bericht – siehe Beilage 

e) Der Antrag zur Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig (nur die Vereine stimmen ab, die 
Vorstandsmitglieder enthalten sich der Stimme). 

f) Für die Ernennung von Ehrenpräsidenten und -mitgliedern wurde kein Antrag eingebracht. 

g) Satzungsänderungen   dazu gibt es keine Anträge.  

h) Mitglieds- und weitere Beiträge  Präsident Jäger stellt den Antrag, den jährlichen Mitgliedsbeitrag der 
Vereine wegen Covid-19 für 1 Jahr auf € 175,- herabzusetzen. Dieser Antrag wird ohne Gegenstimme 
angenommen. 

i) Allfälliges: 

 Präsident Jäger und Organisationsreferent Klaus Leirer ehren die Mannschaftsmeister der einzelnen 
Klassen mit Pokalen und übergeben die noch ausständigen Urkunden für die Senioren-NW-Mixed-
Meisterschaft und die Senioren-Mannschaftsmeisterschaft sowie für die Ranglistenbesten bei den Herren, 
bei den Damen, beim Nachwuchs männlich und weiblich. 

• 1. Landesliga: OBWT2 (Kalmar Tamas, Schmidt Andreas, SeperMichael, Stengg Peter) 

• 2. Landesliga: NEUDB2 (Brandl Hermann, Horvath Imre, Kapler Siegmund, Lahr Robert) 

• 1. Klasse N/M: MATTB3 (Neugebauer Tobias, Ulrich Michael, Ulrich Rudolf, Ulrich Thomas) 

• 1. Klasse S: PINK1 (Janitsch Gerhard, Mejatsch Friedrich, Wasef A. Halawa, Wolf Gottfried) 

• 2. Klasse N/M: NEUDB4 (Lahr Benno, Mendez Sonja, Ranninger Helmut, Schweritz Franziska + Michael) 

• Sen-NW-Mixed: NEUB1 (Enz Phillip, Lenauer Wilfried) 

• Senioren 40+: HOMA1 (Bordo Bjülent, Leitgeb Gottfried) 

• Senioren 60+: OBWT1 (Kaufmann Wolfgang, Puhr Gerhard) 

• Ranglistenbester Herren: Storf Martin (OBWT) 

• Ranglistenbeste Damen: Ehn Victoria (HALB) 

• Ranglistenbester Jugendlicher: Weninger Tobias (OBWT) 

• Ranglistenbeste Jugendliche: Sattler Evelyn (HALB) 

 

Schriftführerin Karin Buday hat wieder ein Ehrenblatt für 2019/20 erstellt und wird es mit dem Protokoll an 
die Vereine mitschicken. Einige Exemplare liegen zum Mitnehmen jetzt schon auf. Ergänzungen wie die 
Einzel-LM, etc. dazu erfolgen dann im Herbst. 

 

 Präsident Helmut Jäger dankt allen Vereinen für ihr Interesse am Tischtennisgeschehen im Burgenland und 
die rege Teilnahme an der GV, wünscht allen eine gute Heimfahrt und schließt die Sitzung um 11:50 Uhr. 

 

  Aufgaben 

 
ad d) Versendung aller Berichte, der Präsentation und des GV-Protokolls an die Vereine  Schriftführer Buday 

Fertigstellung der Auslosung und des Terminplanes für 2020/21  Organisations-Referent Leirer 

 

  Hinweis 

 

Das Protokoll muss in der nächsten Generalversammlung genehmigt werden. 


